



Live



Communes



Météo

ouest
france

Le Journal



News



MENU

Actualité

Le Journal

Régions

Communes

Sport

Loisirs

Annonces

En ce moment

Orages

24 Heures du Mans

Coupe du monde

Inondations

Accueil / Normandie / Flers

#FLERS

Trois nouvelles bennes à la déchetterie de Caligny

Elles ont été installées la semaine dernière. Une manière d'également patienter avant les travaux de réhabilitation de cette déchetterie.

Les usagers de la déchetterie de Caligny commençaient à s'impatienter. Depuis bientôt deux semaines, le calme semble revenu. Pourquoi ? Trois nouvelles bennes trônent au milieu de l'ancienne plateforme de dépôt des déchets verts.



La plateforme est ensuite actionnée par l'employé du Sirtom, ce qui place les déchets dans la benne. | Alexandre DA SILVA

Trois nouvelles bennes à la déchetterie de Caligny

L'installation de ces bennes se fait quelques mois après l'annulation des travaux de réhabilitation de la déchetterie en novembre dernier. Depuis, le Sirtom de Flers-Condé étudie un nouveau projet de déchetterie à plat qui pourrait débuter au cours des prochains mois.

Une forte affluence pour les déchets verts

Hormis le report des travaux, un autre sujet inquiétait l'association de sauvegarde de la déchetterie de Caligny : l'affluence des usagers à l'arrivée des beaux jours, pour déposer des déchets verts. Le Sirtom a donc pris la décision d'installer ces bennes, une initiative qui semble convenir : « **C'est beaucoup mieux**, glisse une habitante de La Bazoque. **Avant c'était compliqué quand même, il fallait voir l'incivilité des personnes parfois...** »



Le fonctionnement de ces bennes est simple : le conducteur recule son véhicule et dépose ses déchets verts sur une plateforme. L'employé du Sirtom actionne ensuite cette plateforme pour faire passer les déchets verts dans la benne.